
ACTA DE LA REUNIÓN 4-03-2024 
COMISIÓN ACADÉMICA Y DE CALIDAD DEL PROGRAMA DE 

DOCTORADO DE INGENIERÍA MECÁNICA Y EFICIENCIA ENERGÉTICA 
 

ORDEN DEL DÍA 

 

El orden del día de los temas relacionados con la Comisión Académica y de Calidad son: 

 

1.- Informe del coordinador 

2.- Baremación de alumnos candidatos a acceder al programa de doctorado 

3.- Evaluaciones anuales – Propuesta de cambio de miembro de tribunal  

4.- Profesorado – Incorporaciones y bajas 

5.- Modificación de la composición de la Comisión Académica del programa de doctorado 

6.- Presupuesto disponible en el programa: posibles actuaciones 

7.- Propuesta de acciones de mejora 

8.- Ruegos y preguntas. 

 

Asistentes: 

Juan Jesús Castillo Aguilar, Juan Antonio Cabrera Carrillo, Mariano Sidrach de Cardona, Pablo Cordero, Pedro Carpena, Belén Moreno 

 

 

Informe del coordinador: 

El Coordinador del Programa inicia la reunión haciendo un resumen de los temas importantes surgidos 

después de la última reunión de la Comisión Académica y de Calidad. Entre los que se destaca: 

• Se han incorporado los nuevos cargos que afectan a la Escuela de Doctorado, como la nueva 

Vicerrectora de Doctorado y Posgrado, Dña: Rocío Ponce Ortiz y el nuevo director de la Escuela de 

Doctorado, D. Salvador Jesús Pérez Moreno. 

• El coordinador indica que el nuevo equipo directivo de la UMA ha transmitido la intención de modificar 

el Reglamento de Doctorado. 

• Se ha defendido en el último año 5 tesis doctorales. 

• Se va a informar a la ED para la realización de algunas mejoras en el programa DAD, para que pueda 

realizar listados de los doctorandos. 

• Se informa que, debido a la situación financiera de la UMA, se ha pedido desde la ED la defensa de 

tesis doctorales de forma virtual cuando sea posible. 

• Se informa de la convocatoria de ayudas para estancias de doctorandos por parte del Vicerrectorado 

de Internacionalización. 

 

Baremación de alumnos candidatos a acceder al programa de doctorado:  

El coordinador presenta la baremación de los nuevos alumnos candidatos en la segunda fase de incorporación 

al programa de doctorado. Se aprueba por unanimidad la baremación de los nuevos candidatos 

 

Evaluaciones anuales – Propuesta de cambio de miembro de tribunal: 

Debido a la baja del programa de doctorado del Profesor Sebastián Garrido, que pertenecía a un tribunal de 

evaluación del programa, se incorpora a dicho tribunal de evaluación la Profesora María Prado Novoa en su 

sustitución. 

 

Profesorado – Incorporaciones y bajas: 

Como se ha indicado anteriormente, el Coordinador informa de la baja del programa del Profesor Sebastián 

Garrido, debido a su incorporación al Programa de Doctorado en Bellas Artes y Diseño. 

 

Modificación de la composición de la Comisión Académica del programa de doctorado: 

El coordinador informa de como debe de estar compuesta la Comisión Académica del programa de doctorado. 

Existiendo un representante de la Comisión de Investigación de la Escuela de Ingenierías Industriales, el 

director de la Escuela de Ingenierías Industriales, de 3-5 representantes de cada línea de investigación del 
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programa y un representante de los alumnos. Se decide aprobar la Comisión Académica en los términos en 

los que está e incorporando al doctorando Salvador Moreno Vega como representante de los alumnos.  

 

Presupuesto disponible en el programa: posibles actuaciones: 

El Coordinador informa sobre el presupuesto disponible en el programa de doctorado, el cual ha sido reducido 

un porcentaje con respecto al del año anterior. Se informa de la utilización del mismo para conferencias y 

gasto derivados de las mismas. 

 

Propuestas de acciones de mejora 

El coordinador informa de las acciones de mejoras propuestas para responder al informe de seguimiento 

remitido por la DEVA y al informe de seguimiento realizado. La CGC del programa de doctorado evalúa las 

acciones de mejora y acuerda la realización de las mismas.  

 

 

Ruegos y preguntas: 

No se establecen ninguna pregunta y el Coordinador dar por finalizada la reunión a las 11:40 

 

VºBº El Presidente       Fdo: El Secretario 

 

 

 

 

D. Juan Jesús Castillo Aguilar      D. Juan A. Cabrera Carrillo 
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